
Vollsperrung  auf  der
Heinrichstraße: VKU-Linie 128
fährt eine Umleitung
Wegen einer Vollsperrung auf der Heinrichstraße können die
VKU-Busse  der  Linie  128  nicht  so  fahren  wie  gewohnt.  Die
Haltestelle  „Anton-Schmauss-Straße“  und  „Legienstraße“
entfallen.

Den  Fahrgästen  steht  eine  Ersatzhaltestelle  auf
der  „Büscherstraße“  zur  Verfügung.

Diese Regelung gilt vom 18.11. bis Ende Dezember 2024.

VKU-Busse R13 und 124 fahren
in Bergkamen eine Umleitung
Wegen Sanierungsarbeiten können die VKU-Busse der Linien R13
und 124 nicht so fahren wie gewohnt. Die Haltestelle „Anton-
Schmauss-Straße“ an der Werner Straße kann beidseitig nicht
angefahren werden.

Den Fahrgästen in Richtung Kamen steht als Ersatz ein E-Mast
in der Werner Str. in Höhe HS.-NR. 93 und Richtung Bergkamen
ein E-Mast in Höhe HS.-NR. 96 zur Verfügung

Diese Regelung gilt ab sofort bis bis zum 31.12.24
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A1:  Keine  Sperrung  zwischen
den  Autobahnkreuzen
Dortmund/Unna  und  Westhofen
an diesem Sonntag
Die Autobahn Westfalen sagt die für diesen Sonntag (17.11.)
angekündigte  Sperrung  der  A1  zwischen  dem  Autobahnkreuz
Dortmund/Unna und dem Autobahnkreuz Westhofen ab. Die geplante
Sprengung von zwei Teilbauwerken der Liedbachtalbrücke kann
wegen technischer Probleme nicht stattfinden. Informationen zu
einem Ersatztermin folgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Stadt  Bergkamen  baut
gemeinsam  mit  Straßen.NRW
Querungshilfe  und
barrierefreie  Bushaltestelle
an der Werner Straße
Die Stadt Bergkamen und Straßen.NRW setzen gemeinsam ein neues
Verkehrsprojekt auf der Werner Straße (Bundesstraße B 233) um.
Ab der kommenden Woche wird eine Querungshilfe auf Höhe der
Hausnummer 97 gebaut, um die Sicherheit und Barrierefreiheit
für alle Fußgänger zu erhöhen. Die geplante Querungshilfe in
Form einer Verkehrsinsel schafft einen geschützten Bereich,
der das sichere Überqueren der Werner Straße erleichtert. Dank
der  barrierefreien  Gestaltung  bietet  sie  besonders  für
Menschen mit Gehbehinderungen eine wichtige Erleichterung im
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täglichen Straßenverkehr und sorgt insgesamt für eine sichere
Passage an diesem stark frequentierten Straßenabschnitt.

In Zuge der Baumaßnahme wird auch die Bushaltestelle „Anton-
Schmaus-Straße“ barrierefrei ausgebaut. Dafür erhalten beide
Haltepunkte  Buskapsteine  und  taktile  Leitelemente.  Da  der
östliche  Gehweg  bisher  unbefestigt  ist,  wird  dort  ein
Teilbereich  der  wassergebundenen  Decke  durch
Betonsteinpflaster  ersetzt.

Für die Dauer der Bauarbeiten wird der Verkehr mithilfe einer
Lichtzeichenanlage  sicher  an  der  Baustelle  vorbeigeführt.
Zusätzlich  wird  die  Einmündung  zur  Heinrichstraße  für  die
Bauzeit gesperrt, eine ausgeschilderte Umleitung sorgt jedoch
für alternative Routen in der Umgebung. Fußgänger können die
Baustelle jederzeit passieren.

Die Kosten für die Planung und Errichtung der Querungshilfe,
sowie den Umbau der Haltestellen und des Gehweges belaufen
sich  auf  rd.  170.000  €.  Der  Landesbetrieb  Straßen.  NRW
übernimmt davon die Kosten für den Neubau der Querungshilfe in
Höhe von ca. 75.000 €. Die Baumaßnahme beginnt am Montag, den
18.11., und wird voraussichtlich 5 Wochen andauern.

A1:  Drei  Vollsperrungen
zwischen Unna und Schwerte in
der nächsten Zeit 
Die Autobahn Westfalen sperrt in den kommenden Wochen an drei
Wochenenden  Teile  der  A1  bei  Unna  für  Arbeiten  an  zwei
Brücken.  Zum  einen  werden  Teile  der  Liedbachtalbrücke  per
Sprengabbruch  abgerissen,  zum  anderen  wird  eine  große
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Eisenbahnbrücke über die A1 bei Unna abgerissen und durch
einen Neubau ersetzt. 

·        Am 17.11. (Sonntag) ist die Strecke zwischen dem
Autobahnkreuz Dortmund/Unna und dem Autobahnkreuz Westhofen in
beiden Fahrtrichtungen zwischen 8 und 22 Uhr gesperrt. Eine
großräumige Umleitung erfolgt in beiden Richtungen über die
A45 und die A2. Für Verkehrsteilnehmende, die nach Schwerte
wollen,  sind  weitere  Umleitungen  eingerichtet:  Von  Süden
kommend  über  die  Bedarfsumleitung  U71  ab  der  A45-
Anschlussstelle  Schwerte-Ergste.  Von  Norden  kommend  ab  dem
Autobahnkreuz Dortmund/Unna über die B1 und B236.  

·        Ab dem 29.11. (Freitag) ist ab 22 Uhr die Strecke
zwischen  der  Anschlussstelle  Kamen-Zentrum  und  dem
Autobahnkreuz  Dortmund/Unna  in  beiden  Fahrtrichtungen
gesperrt. Am 1.12. (Sonntag) wird diese Sperrung ab 8 Uhr im
Norden  bis  zum  Autobahnkreuz  Kamen  und  im  Süden  bis  zum
Autobahnkreuz  Westhofen  erweitert.  Freigegeben  wird  der
komplette Streckenabschnitt am 2.12. (Montag) um 5 Uhr. 

·        Vom 6.12. (Freitag) ab 22 Uhr bis zum 9.12.
(Montag) um 5 Uhr ist die A1 von der Anschlussstelle Kamen-
Zentrum  bis  zum  Autobahnkreuz  Dortmund/Unna  in  beiden
Fahrtrichtungen  gesperrt.  

Neubau  der  Bushaltestelle
„Königsberger Straße“ für den
Schnellbus S 40 beginnt
In der kommenden Woche beginnt die Stadt Bergkamen mit den
Arbeiten zum Neubau der Bushaltestelle für die S40 an der
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Goekenheide.  Die  beiden  neuen  Haltepunkte  werden  parallel
zueinander auf Höhe des Fußgängerdurchgangs zur Königsberger
Straße ca. 150 Meter westlich der Kampstraße errichtet. Dazu
wird auf der nördlichen Seite die vorhandene Randeinfassung
der Fahrbahn durch Buskapsteine ersetzt und der Gehwegbereich
mit  taktilen  Leitelementen  und  einer  Oberflächenbefestigung
aus Betonsteinpflaster ergänzt. Im südlichen Bereich wird der
vorhandene Graben mit einer neuen Aufstellfläche ebenfalls mit
Buskapsteinen und taktilen Leitelementen überbaut. Die Kosten
der Gesamtmaßnahme belaufen sich auf rd. 96.000 €, wovon der
Löwenanteil in Höhe von 90 % vom NWL (Nahverkehr Westfalen-
Lippe) getragen wird.

Die Baumaßnahme beginnt am Montag, den 04.11.2024 und wird
voraussichtlich bis zum Jahreswechsel andauern. Während dieser
Zeit wird die Goekenheide halbseitig gesperrt und der Verkehr
mittels  Lichtzeichenanlage  an  der  Baustelle  vorbeigeführt.
Eine entsprechende Umleitung für Fußgänger wird eingerichtet.

Wassersportzentrum  auf
ehemaligen  Zechengelände:
Stadt  Werne  legt  die  Pläne
öffentlich aus
Die  Pressemitteilung  der  Stadt  Werne  zum  geplanten
Wassersportzentrum  wird  viele  Bürgerinnen  und  Bürger
interessieren.  Ihre  befürchtung  ist:  Sollte  das
Wassersportzentrum Realität werden, hätte dies eine erhebliche
zusätzliche Verkehrsbelastung auf dem Westen- und Ostenhellweg
sowie  auf  der  Jockenhöfer-Kreuzung  zur  Folge.  Während  der
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Offenlegung vom 31. Oktober bis 6. Dezember können die Pläne
eingesehen und Stellungnahmen abgegeben werden.

Hier ist die Pressemitteilung der Stadt Werne: „Die Stadt
Werne plant die Umgestaltung des ehemaligen Zechengeländes im
südlichen Stadtgebiet, um ein modernes Wassersportzentrum für
den Surfsport zu errichten. Zusätzlich soll das Zentrum als
Forschungsstandort  für  Wasser-  und  Wellenforschung  genutzt
werden. Die geplante Anlage wird westlich der Kamener Straße
und  südlich  der  Flöz-Zollverein-Straße  entstehen.  Zur
optimalen Erschließung des Geländes wird die Haupteinfahrt von
der Kamener Straße aus erfolgen. Zudem wird die Möglichkeit
geschaffen, die Schienentrasse der zukünftigen Stadtbahnlinie
näher an das Stadtzentrum heranzuführen.

Um diese Planungen umzusetzen, wird ein Bebauungsplan benötigt
und  der  zugrundeliegende  Flächennutzungsplan  muss  geändert
werden.  Der  Ausschuss  für  Stadtentwicklung,  Planung  und
Wirtschaftsförderung der Stadt Werne hat in seiner Sitzung am
5.  Mai  2023  den  Entwurf  zur  44.  Änderung  des
Flächennutzungsplans  samt  Begründung,  Umweltbericht  und
weiteren Gutachten zur Veröffentlichung freigegeben. Darüber
hinaus hat der Ausschuss in seiner Sitzung am 08. Oktober 2024
beschlossen, den Entwurf des Bebauungsplans 4 gemäß § 3 Absatz
2 und § 4 Absatz 2 BauGB zu veröffentlichen.

Die vollständigen Planunterlagen, inklusive aller relevanten
umweltbezogenen Informationen, sind ab dem 31. Oktober 2024
bis  einschließlich  6.  Dezember  2024  öffentlich  zugänglich.
Interessierte  Bürgerinnen  und  Bürger  können  die  Unterlagen
online einsehen:

Im  Beteiligungsportal  der  Stadt  Werne  unter:
https://www.o-sp.de/werne/liste
Über das zentrale Bauleitplanungsportal des Landes NRW:
https://www.bauleitplanung.nrw
Zusätzlich  liegen  die  Dokumente  im  Stadthaus  Werne,
Konrad-Adenauer-Platz  1,  im  Eingangsbereich  des  1.



Obergeschosses  während  der  Dienstzeiten  der
Stadtverwaltung  zur  Einsicht  aus.

Die  Öffentlichkeit,  Behörden  sowie  sonstige  Träger
öffentlicher  Belange  sind  eingeladen,  ihre  Stellungnahmen
während der Beteiligungsfrist abzugeben. Stellungnahmen können
online  über  die  genannten  Portale  oder  per  E-Mail  an
stadtplanung@werne.de eingereicht werden. Alternativ ist eine
schriftliche oder mündliche Abgabe zur Niederschrift möglich.
Auch Kinder und Jugendliche sind dazu aufgerufen, sich aktiv
zu beteiligen.

Hinweis: Verspätet eingereichte Stellungnahmen können bei der
Beschlussfassung unberücksichtigt bleiben.

Für  weitere  Informationen  wenden  Sie  sich  bitte  an  die
Abteilung Stadtentwicklung und Stadtplanung der Stadt Werne.

Kontakt:

Ralf Bülte
Leiter Dezernat IV Planen und Bauen
r.buelte@werne.de
02389/71-690

www.werne.de
Facebook: @stadtwerne
Instagram: @stadt_werne“

Bauarbeiten  auf  der
Jahnstraße:  VKU-Busse  fahren
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ab Mittwoch umleitungen
Wegen Bauarbeiten auf der Jahnstraße müssen die Busse der VKU
von Mittwoch, den 30.10.2024, bis Freitag, den 13.12.2024,
eine Umleitung fahren. Betroffen sind die Linien R11, N11,
S20, 122 und 126.

Es entfallen die Haltestellen „Realschule“ und „Am Römerberg“
beide in Richtung Museumsplatz.

Die Haltestelle „Realschule“ in Richtung Am Römerberg wird um
einige  Meter  zurückverlegt,  etwa  in  Höhe  des  Rewe-
Supermarktes.

Eine  Ersatzhaltestelle  wird  auf  der  Jahnstraße  in  Höhe
Einmündung  Pantenweg  (in  Richtung  Römerberg)  eingerichtet.
Alternativ können Fahrgäste auch die Haltestelle „Nielinger“
nutzen.

Regionalverband  Ruhr  und
Stadt:  Gehölzrückschnitt  im
Norvember  auf  der
Klöcknerbahntrasse
Die Stadt Bergkamen informiert über eine wichtige Aktion zur
Pflege der öffentlichen Grünflächen. In Zusammenarbeit mit dem
Regionalverband  Ruhr  (RVR)  wird  im  November  2024  ein
Rückschnitt des Gehölzes durchgeführt. Diese Maßnahme findet
vorrangig auf der ehemaligen „Klöcknerbahntrasse“ statt und
ist von großer Bedeutung, um die Verkehrssicherheit des dort
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verlaufenden Fuß- und Radweges zu gewährleisten. Größere Bäume
mit mehreren Metern Höhe sind von der Aktion jedoch nur dann
betroffen, wenn diese bereits abgestorben sind und aufgrund
von Pilzen oder anderen eklatanten Schäden nicht mehr als
standsicher gelten.

Im Rahmen dieser Aktion werden kleinere Bäume und Gehölze, die
seitlich des Weges gewachsen sind, auf gesamter Länge der
Trasse zwischen der Stadtgrenze zu Werne und der Stadtgrenze
zu  Kamen,  zurückgeschnitten.  Dies  ist  notwendig,  um
sicherzustellen, dass das Gehölz entlang der Trasse nicht auf
den Fuß- und Radweg hineinragt. Somit wird gewährleistet, dass
zu Beginn der neuen „Radsaison“ im nächsten Frühjahr diese
beliebte  Wegestrecke  weiterhin  sicher  begeh-  und  befahrbar
ist.  Darüber  hinaus  steht  ein  Teil  der  Gehölze  in
Entwässerungsgraben,  dessen  Funktion  durch  den  Einwuchs
beeinträchtigt wird.

Die gesamte Maßnahme wird voraussichtlich innerhalb weniger
Tage  im  Monat  November  abgeschlossen  sein.  Während  des
Rückschnitts  ist  es  jedoch  möglich,  dass  es  temporär  zu
Einschränkungen für den Fuß- und Radverkehr in diesem Bereich
kommt.

Mit der VKU zum Lichtermarkt
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Es ist wieder soweit! Der Bergkamener Lichtermarkt am 25.
Oktober ist das Herbst-Highlight 2024 in der Region. Die Stadt
Bergkamen und die VKU bringen Sie einfach und günstig direkt
mitten ins Geschehen, ohne zeitraubende Parkplatzsuche.

Die VKU hat einen Sonderfahrplan (ww.vku-online.de) für Ihre
Buslinie  R81  aufgestellt.  Außerdem  wird  zur  Veranstaltung
extra die Linie R11/12 zwischen Oberaden und dem Lichtermarkt
eingerichtet.  So  erhalten  Fahrgäste  regionale  Zusatzfahrten
aus, bzw. in Richtung Kamen und Werne.

Besonders attraktiv an dem Angebot: Ab 17 Uhr fahren Fahrgäste
am Tag des Lichtermarktes zum Sonderpreis pro Person und Fahrt
in Höhe von 1 Euro innerhalb Bergkamens!

Wer fährt denn da noch mit dem Auto?

VKU fährt auch  Umleitungen
Aufgrund des Lichtermarkts am 25.10.2024, müssen die Linien

https://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2024/10/2024-05-07_VKU_093.jpg


C11, S20 und T36 der VKU Busse eine Umleitung fahren. Es
entfallen die Haltestellen „Stadion“, „Nordberg/Ebertstraße“
und „Am Stadtmarkt“. Die Haltestelle „Auf der Landwehrstr.
(Höhe
Penny Markt)“ dient als Ersatz.

Absolutes Halteverbot in der
Straße  „Grimberg“  vor  der
Bäckerei Braune eingerichtet

Absolutes Halteverbot vor der Bäckerei Braune. Foto: Stadt
Bergkamen
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Was gestern richtig war, ist heute womöglich bereits überholt
und wirkungslos. Entscheidungen müssen daher stets mit der
Zeit gehen und bei Bedarf angepasst werden. Dieser Grundsatz
gilt  auch  beim  Thema  Parken.  Bestes  Beispiel:  die  Straße
„Grimberg“ in Bergkamen-Weddinghofen. Dort besteht seit Langem
ein  sogenanntes  Zonenhalteverbot.  Weil  sich  viele
Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer nicht daran hielten –
sei  es  aus  Unkenntnis  oder  Bequemlichkeit  –  sah  sich  die
Straßenverkehrsbehörde  kürzlich  gezwungen,  es  in  einem
Teilbereich  aufzuheben  und  stattdessen  ein  absolutes
Halteverbot  einzurichten.

„Ein Zonenhalteverbot gilt nicht für einzeln Straßenabschnitte
oder -seiten, sondern für mehrere Straßenzüge. In dieser Zone
darf man maximal drei Minuten lang halten“, erklärt Simone
Warckentin, Leiterin der Straßenverkehrsbehörde. In der Straße
„Grimberg“ wurde dieses Parkverbot jedoch häufig ignoriert –
insbesondere seitdem sich dort eine Bäckerei angesiedelt hat,
die zum Einkaufen und Verweilen einlädt. Die Folgen davon
waren erheblich: Lkw stauten sich vor der Baustelle am Ende
der Straße und andere Fahrzeuge sahen sich genötigt, in den
Gegenverkehr auszuweichen.

Angesichts  drohender  Unfälle  war  die  Straßenverkehrsbehörde
zum Handeln gezwungen und beseitigte die Gefahrenquelle, indem
sie auf der rechten Straßenseite ein absolutes Halteverbot
einrichtete.  Mit  dieser  Maßnahme  entspricht  sie  auch  dem
Wunsch  von  Anliegern,  die  angesichts  der
Verkehrsbeeinträchtigungen  vor  ihrer  Haustür  um  Abhilfe
gebeten hatten. „Auf Kaffee, Brot und Kuchen muss trotzdem
niemand verzichten, denn für Kundinnen und Kunden der Bäckerei
gibt  es  ausreichend  Parkplätze  auf  der  anderen  Seite  des
Gebäudes“, heißt es in der Mitteilung der Stadt Bergkamen.


